

que la sainte Vierge était là, qui regardait, elle qui est si bonne et si douce, n'ai je pu rien lui demander? Elle partit comme les autres nuits en me répétant: « *Tu publieras ma gloire.* » J'essayai encore de dire: Comment? je n'en ai pas eu le temps; elle répondit en partant: « *Fais tous tes efforts.* »

La cinquième nuit, du vendredi au samedi, n'a pas été tout à fait de même. La sainte Vierge ne resta pas au pied du lit. Elle s'approcha au milieu de mes rideaux. Mon Dieu! comme elle était belle! Elle resta longtemps immobile sans rien dire; elle se tenait au milieu d'une vapeur claire. Pourquoi, si c'est un rêve, ne dure-t-il pas toujours? Après ce silence, elle me regarda; je ne sais pas ce que j'éprouvais; comme j'étais heureuse! Elle était souriante; elle me rappela mes promesses. Je voyais ma plaque, mais cette fois elle n'était plus toute blanche. Il y avait aux quatre coins des boutons de roses d'or, dans le haut un cœur d'or enflammé, avec une